



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 02 de Julio de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Dardos al Centro

Conduce: Carlos Guadamuz

Tema: Varios

+Carlos Guadamuz comentó que está pendiente la discusión en la Asamblea Nacional la Ley de la Industria Eléctrica, señaló que tiene que ser reformada, estos tienen la responsabilidad de reformar la ley de energía porque a como esta en la actualidad es dañina para la población, cree que los diputados deben cumplirle a la población y hacer todas las revisiones y regulaciones posibles para que empresas como estas no desangren a la población.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Tema: Varios

+El reportero informó que es tan irresponsable este gobierno que además de querer echar a la cárcel a muchos campesinos de Yalí, ya recibieron el anuncio del Ministro de Transporte que sus caminos no serán reparados por represalia y arbitrariedades que ya se están institucionalizando lamentablemente en este país.

Emisora : El Pensamiento

Programa: Noticiero el Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Tema: Varios.

+Eliseo Núñez Hernández señaló que la convención es una oportunidad que tiene el PLC para volver a reestructurarse y convertirse en la vanguardia de todo movimiento político de Nicaragua, no podemos estar ciegos en cuanto al desquebrajamiento, la ruptura que ha sufrido el PLC a raíz del gobierno de Don Enrique, a raíz del fraccionamiento que tuvo con el movimiento 23 de Junio y algunos otros partidos políticos, sin embargo esta oportunidad esta siendo servida en bandeja de plata para una reestructuración total de lo que es el PLC y así poder avanzar. También expresó que actualmente como está el PLC, el PLC no gana, tampoco gana ningún otro partido liberal sólo, pero hay unas mentes obcecadas, absurdas que por defender sus propios intereses, sus posicionamientos personales esta cañoneando, debilitando cualquier fortalecimiento del PLC y lo digo con nombre y apellido por ejemplo, Jamileth Bonilla se opone rotundamente a que regrese José Rizo, y que sea acogido Don Jaime Cuadra, en cuanto a mi persona se expresa superficial y sobre todo empieza a andar en los municipios y en los diferentes lugares de un departamento expresar opiniones en contra de determinadas personas a tal extremo de que hay una desconfianza absoluta por parte de estas personas de llegar a la convención del 11 de Julio y que esta Señora empiece a abuchearla, eso se da, de que no están defendiendo al partido, yo creo que estos en vez de ser liberales son enemigos del liberalismo, son enemigos de que el partido triunfe.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:56

PAG - 2 -

Emisora : Primerísima

Programa: Sabemos lo que decimos

Tema Varios.

+ Los medio de comunicación no le pudieron estar haciéndole el favor a José Antonio Alvarado a los Ministros y a los gobiernos y a los presidentes que ganan montones de dinero. Por ejemplo el día de ayer fue doble la labor que hicieron los colegas del Canal 12, pero no pueden estarle resolviendo los problemas a los Ministro para que se lleve las palmas el Ministro José Antonio Alvarado, para que llegue ahí el Vice-presidente José Rizo a dejar 2 pesos, para que llegue alguien a dejar doscientos córdobas a una colecta que está haciendo un medio de comunicación, el medio de comunicación es cierto es para un servicio social, pero tampoco es para estarle haciendo los volados a los Ministros.

NOTICIAS DE TV

+María Elsa Suárez leyó un comunicado que envió el vocero de la Unidad, Leonel Téllez en el que invita a los medios de comunicación a una conferencia de prensa que realizarán el próximo lunes en el que presentaron a los candidatos para alcaldes por el municipio de Managua en los que mencionan a Pedro Solórzano, Alejandro Fiallos, Carlos Mántica y Leonel Téllez. **(Canal CDNN/ Bolsa Visión)**

+Sergio Bofelí manifestó que le hicieron ver al Procurador de la República Dominicana que sabían que el Señor Solís y Duque Estrada visitaban su país frecuentemente, el procurador de dominicana ofreció su colaboración pero se encontraron con el obstáculo técnico y burocrático que parece que estos señores que están huyendo de la justicia nuestra entrar a Dominicana con pasaporte falso por lo tanto sus entradas a Dominicana no quedan oficialmente registradas, y este parece que es el argumento que están utilizando para decir que no pueden hacer nada. **(Canal CDNN/ Bolsa Visión)**

+El canciller Norman Caldera expresó que en el momento en que la Corte Suprema de Justicia les haga llegar la solicitud de extraditar a Solís y Duque Estrada, lo van a tramitar. **(Canal CDNN/ Bolsa Visión).**

+Transportistas marchan en protesta por posible aprobación de más de 400 concesiones por la Asamblea Nacional y demandan mantener la Ley de moratoria. **(Canal 2 / TV Noticias)**

+Luis Jiménez (Transportista) dijo que en un comunicado que les fue enviado ayer de la bancada sandinista les decían que los 38 votos están a favor de los transportistas. **(Canal 2 / TV Noticias)**

+El Ministro del trabajo Virgilio Gurdian dijo que el MITRAB aprobó el despido de más de 600 trabajadores de la Zona Franca USCL Nicaragua y que si ven alguna anomalía en la investigaciones ellos se pondrán de los trabajadores. El Ministro también dijo que mañana se mandan las negociaciones del salario mínimo. **(Canal 2 / TV Noticias)**

+La Asamblea Nacional en la modificación a la Ley de la industria eléctrica aprobaron eliminar definitivamente el cobro de energía no registrada. **(Canal 2 / TV Noticias).**

+El Lic. Alfredo Cuadra, Presidente de la Cámara de Comercio de Nicaragua, aseguró que ellos están inconforme por el cobro del alumbrado público porque antes pagaban cuarenta dólares y hoy les cobran trescientos dólares, nosotros no hemos firmado ningún contrato con nadie por lo tanto no aceptamos eso **(Canal 8 / Noticiero Independiente.)**

+José A. Sánchez, informó que existe un plan para acecinar a Gabriel Solórzano y sacarlo de la palestra política nacional, hoy por la tarde realizaran una conferencia de prensa al respecto. **(Canal 8 / Noticiero Independiente.)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:56

PAG - 3 -

+El Diputado Roberto González dijo que no hay acuerdo a la Ley moratoria del transporte porque la bancada del PLC se opone por intereses partidarios. También dijo que la actual administración del MTI está esta reasignado alnas concesiones . **(Canal 100%)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua